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Три недели назад на заседании 
комиссии под председатель-
ством спикера МГСД Алексан-
дра Морозова было решено, что 
своё мнение выскажут горожа-
не: каким быть комплексу, что 
должно входить в благоустрой-
ство и, конечно, как должна 
выглядеть сама стела. И только 
после того, как жители вы-
скажут предложения, проект в 
работу возьмут архитекторы.

Напомним, что горожане рейтинго-
вым голосование определили, что знак 
отличия будет установлен в сквере Сла-
вы Магнитки. Соответственно, памят-
ный знак должен гармонировать с уже 
имеющейся на этой территории стелой 
с наградами, полученными городом в 
советское время. Члены комиссии со-
гласились, что работа предстоит ответ-
ственная, а значит, не стоит торопиться 
с преобразованием пространства. Нужно 
учесть мнения жителей, специалистов, 
получить возможные указания феде-
рального центра.

За три недели в администрацию горо-
да поступило множество предложений 
от горожан. Но важно не количество, 
отметил главный архитектор города, 
– важно было отделить рациональные 
идеи, разбить их по направлениям. 
Жители воспользовались всеми пред-
ложенными способами подачи предло-
жений: электронной почтой, рисунками 
и письменными описаниями, доставлен-
ными прямо в кабинет руководителя 

управления архитектуры, приходили 
лично и рассказывали, как они видят 
будущий архитектурный объект.

На очередном заседании  
рабочей группы были рассмотрены 
идеи горожан, которые теперь 
предстоит аккумулировать 
архитекторам и учесть в своей 
работе над проектами

– Профессионалы должны услышать 
разные предложения от магнитогор-
цев, какие-то принять во внимание, 
– считает Александр Морозов. – Мы с 
уважением должны отнестись к тому, 
как серьёзно подошли люди к этому, 
потратили время, потрудились, чтобы 
представить свои наброски и макеты. 

В основном с идеями выступили го-
рожане старшего поколения, которым 
близка тема военных лет Магнитки. Но 
не остались в стороне и молодые люди, 
которые представили современное ви-
дение, актуальные тенденции, близкие 
именно новым поколениям жителей, но 
проявляя уважение к истории города и 
подвигу магнитогорцев. И это совме-
щение двух взглядов может получиться 
интересным. 

– Среди предложений – разного рода 
фонтаны, причём было предложение и 
восстановить старую чашу, и сделать су-
хой, и создать новый с использованием 
современных технологий. Люди хотят 
видеть в сквере подсветку, необычные 
формы газонов, прогулочные и темати-

ческие площадки, малые архитектурные 
формы, – отметил начальник управле-
ния архитектуры и градостроительства 
Владимир Астраханцев. – Ни одно пред-
ложение не остаётся без внимания. И 
письма продолжают поступать. 

Комиссия посчитала, что можно оста-
новить сбор идей: кто хотел – уже вы-
сказался. К тому же основные акценты 
понятны, можно определить несколько 
групп предложений: с использованием 
ландшафтных решений, минимализм 
– одна стела и ничего больше, орга-
низация места отдыха. Специалисты 
отмечают, что горожане требуют вни-
мательного, вдумчивого отношения к 
самой территории. Это должно быть 
место гордости за родной город. Не-
обходимо соблюсти грамотный баланс, 
сохранив торжественность места, не 
уйти в развлекательную сторону. Это 
уже задача профессионалов.  

В планах – открыть готовый объект 
ко Дню города в 2021 году. Времени до-
статочно и на разработку проекта, и на 
сами работы. Но какую-то подготовку 
на месте уже можно начинать, счита-
ют члены рабочей группы. Владимир 
Астраханцев пообещал, что не будет 
задержки и с комплексным эскизом тер-
ритории. Но есть ещё вероятность, что 
для городов, которым присвоено звание 
«Город трудовой доблести», будут вы-
даны какие-то рекомендации на уровне 
федерации по наполнению территории. 
И уже тогда можно выработать общую 
концепцию. 

 Ольга Балабанова

В администрацию города поступили десятки предложений  
о внешнем облике стелы, посвящённой присвоению Магнитогорску  
звания «Город трудовой доблести»

Занятость

Такая работа
Портал HeadHunter провёл исследование, в кото-
ром выяснил степень нагрузки жителей Челя-
бинской области и время, проводимое на работе.

Служба исследования компании провела опрос и выяс-
нила: большинство опрошенных считает, что за последний 
год они стали работать больше – 61 процент жителей Че-
лябинской области пожаловались на увеличение нагрузки 
на работе и только 34 процента не увидели разницы.

– О растущей нагрузке чаще всего упоминали респон-
денты из сфер добычи сырья и закупок, а также банков-
ские служащие и сотрудники транспортно-логистического 
сектора. Снижение рабочих оборотов сильнее всех ощути-
ли топ-менеджеры и представители рабочих профессий, 
– пояснила руководитель пресс-службы HeadHunter-Урал 
Анна Осипова.

При этом 33 процента жителей области проводят на 
работе более десяти часов в день – в основном руководи-
тели компаний и подразделений (39 процентов), среди 
рядовых специалистов доля таких сотрудников составляет 
26 процентов.

Что касается ситуации в отдельных профессиональных 
сферах, то регулярно перерабатывают представители ав-
томобильного бизнеса, сотрудники гостиниц и общепита, 
сфер добычи сырья, транспорта и логистики. Наименее 
напряжённый рабочий день оказался у представителей 
науки и образования, а также сферы искусства, развлече-
ний и масс-медиа.

При этом 43 процента опрошенных отметили, что про-
дуктивными можно назвать лишь четыре–шесть рабочих 
часов, 26 процентов – от шести до десяти часов. Ещё у 21 
процента респондентов максимальная концентрация на 
рабочих задачах не превышает и четырёх часов.

Кошелёк

Мелочь – из жизни
Россияне отказываются от использования 
«крупной» мелочи, в том числе номиналом 10 
рублей. Такие выводы эксперты делают на осно-
ве данных ЦБ, согласно которым на фоне роста 
доли безналичных платежей и снижения выпу-
ска банкнот увеличивается производство монет, 
в том числе и больших номиналов.

Так, по состоянию на конец 2019-го в обращении на-
ходилось 67,8 млрд. монет, а в этом году их количество 
увеличилось еще на 362 млн. штук.

– Банк России вынужден каждый год выпускать в об-
ращение монету, потому что часть её оседает в копилках 
или теряется. Например, за 2019 год Банк России выпустил 
в обращение дополнительно по семь монет на каждого 
жителя. По состоянию на 1 июля 2020 года в платёжный 
оборот в нашей стране выпущено 68,2 млрд. монет, – объ-
яснили в регуляторе.

Таким образом, если округлить, то окажется, что на 
одного россиянина сейчас приходится по 465 монет. При 
этом наиболее активно используется в обороте мелочь 
номиналом пять и 10 рублей, добавили в ЦБ.

Необходимость дополнительного выпуска в регуляторе 
объяснили тем, что граждане не возвращают монеты в 
оборот. Проще говоря, отмечают опрошенные «Известия-
ми» эксперты, мелочь, даже крупных номиналов, оседает 
на руках у граждан, поскольку носить её тяжело, а поку-
пательная способность низкая. И округление в расчётах 
идёт уже по 50 рублям.

Криминал

Задержан садовый вор  
В дежурную часть отдела полиции «Левобе-
режный»  обратился 33-летний магнитогорец, 
заявив, что из садового домика пропал электро-
инструмент стоимостью 18 тысяч рублей.  

Сотрудники уголовного розыска ОП «Левобережный» 
установили  и задержали подозреваемого: горожанина 
1990 года рождения. Молодой человек не имеет посто-
янного места работы, ранее привлекался к уголовной 
ответственности за совершение имущественных престу-
плений. В домик он проник через окно, похитил и продал 
электроинструмент. 

Отделом по расследованию преступлений СУ УМВД 
возбуждено уголовное дело по обвинению в краже. Макси-
мальное наказание по вменяемой части статьи предусма-
тривает лишение свободы до пяти лет. Подозреваемому 
избрана мера пресечения – подписка о невыезде. 

Какой быть стеле?

Официально

В Челябинской области во 
втором квартале 2020 года в 
органы власти и общественные 
приёмные главы региона по-
ступило 70946 обращений, из 
них в органы исполнительной 
власти – 29122, органы мест-
ного самоуправления – 28892, 
общественные приёмные – 638.

Более 32 тысяч обращений поставле-
но на контроль, 13 тысяч рассмотрено 
коллегиально, то есть с выездом на 
место с участием заявителей. Более 12 
тысяч вопросов решены положительно. 
Более половины обращений рассмо-
трено в сокращённые сроки – менее 
30 дней.

Из общего числа вопросов, поступив-

ших в обращениях граждан, наиболь-
шее количество связано с социальной 
сферой, что обусловлено, в том числе, 
введением режима повышенной го-
товности в связи с распространением 
новой коронавирусной инфекции на 
территории области. Повышенный 
интерес жителей Челябинской об-
ласти вызвали вопросы получения 
материальной помощи и материнского 
капитала, назначения и выплат детских 
пособий, обеспечения лекарственными 
препаратами, средствами защиты орга-
нов дыхания и дезинфекции, оплаты 
труда медицинских работников, полу-
чения пособий по безработице, органи-
зации образовательного процесса.

Обращения направлены для работы 
по компетенции в органы исполнитель-

ной власти, местного самоуправления, 
территориальные подразделения 
федеральных органов исполнитель-
ной власти Челябинской области. По 
всем обращениям даны разъяснения 
в соответствии с действующим зако-
нодательством и оказана возможная 
помощь. По выявленным в жалобах 
проблемам приняты соответствующие 
меры для их решения.

В общественные приёмные губерна-
тора Челябинской области поступило 
638 обращений, из них 232 вопроса 
решены положительно. С привлечени-
ем глав муниципальных образований и 
руководителей муниципальных служб 
рассмотрено 213 обращений. 139 обра-
щений рассмотрено с выездом на место, 
с участием авторов.

Обращения не остаются без внимания


